



Tagesordnung I Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 22. April 2008

Vorlagen-Nr. 08-F-25-0055

DSL-Breitbandglasfasernetz

- Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, FDP und Bündnis 90/DIE GRÜNEN vom
31.3.2008 -

Begründung:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wurde von der T-Com ausgewählt, um hier das Breitbandnetz für VDSL im Jahr 2007 auszubauen. Durch den Ausbau eröffnet sich für die Wiesbadener Unternehmen und Privatkunden eine neue Leistungsqualität der Internetkommunikation, was zu enormen Standortvorteilen führt. Seit dem 27.03.2007 liegt dem Magistrat ein Beschluss zum Ausbau des DSL-Breitbandglasfasernetzes in Wiesbaden durch die T-Com vor (Beschlussnr. 0286).

Der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- zu berichten, wie weit die Umsetzungen des Beschlusses fortgeschritten sind, d.h. welche Stadtgebiete schon angeschlossen wurden
- darzustellen, wie die Gleichbehandlung der Stadtgebiete/im Stadtgebiet gewährleistet wird, zum Beispiel die Qualität der Anbindung der östlichen Vororte.

Beschluss Nr. 0087

1. Der Bericht durch Herrn Stadtrat Prof. Dr. Pös wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Antrag ist damit erledigt.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .04.2008

Kessler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .04.2008

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .04.2008

Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister